



29.02.2020

ANTRAG

Betr.: Fehlendes Wartehäuschen an der Bushaltestelle „Obere Zahlbacher Straße“ an der Philippsschanze

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Stadtverwaltung wird dringend gebeten dafür Sorge zu tragen, dass das Wartehäuschen an der Bushaltestelle „Obere Zahlbacher Straße“ wieder aufgestellt wird.

Begründung:

Seit November letzten Jahres fehlt, durch einen Unfall verursacht, an dieser Stelle ein Wartehäuschen. Wartende stehen in Regen, Wind und Schnee ohne eine Unterstellmöglichkeit und Sitzgelegenheiten. Dieser Zustand soll bitte schnellstmöglich behoben werden.

gez. Simone Bludau

